

messe d'aviation ordonnée par le Cardinal-Archevêque de Paris, et plusieurs aviateurs s'approchaient de la sainte Table.

Ce même jour, le brave lieutenant *Princeteau*, celui dont on a dit que *rien ne l'arrêtait*, mourait d'une mort horrible, broyé et carbonisé tout à la fois. Sur sa tombe, un membre de la Commission parlementaire d'aviation a pu évoquer les sentiments chrétiens qui, toute sa vie, avaient été ceux du lieutenant *Princeteau*.

Enfin, citons le capitaine aviateur *Paul Echeman* qui périt en l'air le 14 mai de l'année dernière et qui écrivait à sa sœur, religieuse de la Retraite : " Tu sais, là haut, aux heures tranquilles, où rien ne remue, il arrive qu'on s'ennuie. Ces jours là, on chante. J'aime alors à hurler dans le vent de mon hélice l'invocation à Saint Georges des cavaliers de Saint-Cyr.

Tant il est vrai que l'héroïsme chez les chrétiens est normal. Il est anormal chez les incroyants. En perdant la vie, l'incroyant perd tout, tandis que le croyant sait qu'il passe à une vie meilleure.

* * *

SAINT-DOMINGUE : *Un archevêque, président de la République.* — En novembre 1912, Mgr Nouel, archevêque de Saint-Domingue, était élu à l'unanimité président de la République de Saint-Domingue, alors en proie à de cruelles guerres civiles. Sa mission pacifique terminée, Mgr Nouel vient de démissionner. Voici comment l'archevêque, pendant son récent voyage à Rome, a expliqué au correspondant de la *Croix* le sens et la portée de son élection :

—L'importance de l'appel que m'ont adressé mes concitoyens réside tout entière en ceci : déchirée par la guerre civile, la population de Saint-Domingue s'est tournée vers son pasteur comme vers celui qui seul pouvait lui rendre la paix,—et c'est cet acte de confiance dans l'évêque, dans le représentant de l'Eglise, qui a réjoui très vivement le cœur du Pape.

Plus d'un millier de vies humaines avaient péri dans les rencontres sanglantes des deux partis, depuis un an. L'indépendance même de la République risquait d'être compromise. Les Etats Unis qui se montrent pour nous des amis loyaux, nous avertissaient que nos dissensions nuisaient aux intérêts de leurs nationaux à Saint-Domingue : la grande